

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

***Sehr gute Q3-Zahlen führen zu einer  
deutlichen Erhöhung der Gewinnprognose***

Berlin, den 04.11.2010

Die Silicon Sensor International AG hat nach vorläufigen Zahlen in den ersten neun Monaten des laufenden Geschäftsjahres einen Umsatz in Höhe von 32 Mio. Euro erzielt. Gegenüber dem Vorjahreszeitraum bedeutet dies eine Umsatzsteigerung von 54 %. Allein im dritten Quartal wurden rund 13 Mio. Euro umgesetzt. Das operative Ergebnis EBIT der Neunmonatsperiode wurde gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 4 Mio. Euro von -1,5 Mio. Euro auf ca. 2,5 Mio. Euro verbessert. Durch die einsetzende Realisierung von Skaleneffekten übertraf das operative Ergebnis EBIT im dritten Quartal des laufenden Geschäftsjahres in Höhe von rund 1,5 Mio. Euro den Wert des „Vorkrisenjahres“ aus dem dritten Quartal des Jahres 2008 in Höhe von 1,3 Mio. Euro.

Zum guten Ergebnis haben alle Standorte des Unternehmens beigetragen. Ursache für den Umsatz- und Ergebnisanstieg waren neben einer allgemeinen konjunkturellen Belebung, die sich auch auf die Nachfrage unserer Kunden niedergeschlagen hat, die ersten positiven Auswirkungen der 2009 erbrachten Vorleistungen und Investitionen in die Kapazitätserweiterung, die Erweiterung des Technologie- und Leistungsportfolios, den Ausbau der Entwicklungsleistungen sowie die Erweiterung des Vertriebs.

Auf der Basis der jetzt erreichten Ergebnisse erhöht der Vorstand seine Jahresprognose. Er geht nun davon aus, dass der Gesamtumsatz für 2010 statt 38 bis 40 Mio. Euro ca. 42 Mio. Euro betragen wird. Die Erwartung an das operative Ergebnis EBIT wird von 1 Mio. Euro auf mehr als 3 Mio. Euro angehoben.

Alle Zahlen entsprechen dem derzeitigen Stand der Abschlussarbeiten und können sich bis zur Veröffentlichung der endgültigen Zahlen noch ändern.

Die endgültigen Ergebnisse und der vollständige Quartalsbericht werden am 25.11. unter <http://www.silicon-sensor.de/ir.php> veröffentlicht.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie im Internet unter <http://www.silicon-sensor.de> oder unter Tel.: 030/63 99 23-710.

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

# Silicon Sensor International AG

Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Telefon: 030/63 99 23-710, Fax: 030/63 99 23-719



## Über die Gesellschaft:

Die Silicon Sensor Gruppe ist weltweit einer der führenden Entwickler und Hersteller von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen für höchste Ansprüche an technische Excellence, Zuverlässigkeit und Präzision. Diese gehen als entscheidende Komponenten in die vielfältigsten Produkte und Anwendungen der Endkunden ein, so z. B. in elektronische Zollstöcke, in Tankdruck- und Sonnenstandsensoren sowie in Kamerasysteme bei Kraftfahrzeugen, in Klimaanlage, in den Röntgengeräten bei der Gepäckkontrolle, in Maschinensteuerungen, in der Raumfahrtforschung, bei Krebsoperationen, bei der Überwachung der Lkw-Maut oder in Messgeräte der Pharmaindustrie.

Die Silicon Sensor AG verfügt in Deutschland über eigene Produktionsstandorte an ihrem Hauptsitz in Berlin sowie in Dresden und Oberdischingen/ Ulm. In den USA ist die Silicon Sensor AG in Westlake Village (Kalifornien) vertreten. Derzeit beschäftigt Silicon Sensor weltweit über 300 Mitarbeiter. Die Gesellschaft ist im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet.

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

***Very good Q3 results  
lead to a considerable increase of profit forecast***

Berlin, November 4<sup>th</sup>, 2010

According to preliminary results Silicon Sensor International AG achieved sales of 32 million Euro in the first nine months of the current financial year. This means an increase of 54 % compared to the nine months period 2009. Q3 2010 sales alone amounted to 13 million Euro. Operating result (EBIT) of the nine months period improved by 4.0 million Euro from -1.5 million Euro in 2009 to 2.5 million Euro in 2010. Beginning realization of scale economies resulted in an increase of EBIT in Q3 to 1.5 million Euro compared to 1.3 million Euro in Q3 of the "pre crisis period" 2008.

All locations contributed to the good result. Apart from the overall economic recovery, which led to an increased demand by our customers, the sales and profit shift can also be attributed to the positive implications of the 2009 investments in capacity, enhancement of technology- and service portfolio, R&D and sales force.

Based on the results achieved so far, the management increases its forecast for full year 2010. Total sales are expected to be around 42 million Euro instead of 38 - 40 million Euro. EBIT expectations are raised from 1 million Euro to more than 3 million Euro.

All figures reflect the current and provisional status of the closing and may be subject to changes until the publication of the final numbers.

Final results and the full quarterly report will be published on Nov. 25<sup>th</sup> at <http://www.silicon-sensor.de/ir.php>.

Further information about the Silicon Sensor Group can be found on our website <http://www.silicon-sensor.de> or at 0049-30-639923-710.

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors

# Silicon Sensor International AG

**Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin**  
**Telefon: 030/63 99 23-710, Fax: 030/63 99 23-719**



## About Silicon Sensor

The Silicon Sensor Group is one of the worldwide leading developers and producers of high quality customer specific sensor solutions meeting the highest demands on technical excellence, reliability and precision. These sensor solutions are decisive components of the products and applications of our end customers. Examples are electronic yardsticks, tank pressure sensors, solar altitude sensors and camera systems for vehicles, air conditioning systems, X-ray units for baggage inspections, machine control systems, space research, cancer operations, toll systems and measuring instruments in the pharmaceutical industry.

Silicon Sensor develops and produces at different sites in Germany: at its head office in Berlin, in Dresden and in Oberdischingen/ Ulm. In the US, the group is represented in Westlake Village (California). Currently, Silicon Sensor has more than 300 employees worldwide. The company is listed in the Prime Standard of the German Stock Exchange (Frankfurt).